

## ketua Fraksi Partai Gerindra di Dampingi Dinas Perkimtan ; Temu Konsituen dan Penjaringan Aspirasi Masyarakat

MUH. NUR ARIF - PAREPARE.PUBLIKSULSEL.COM

May 14, 2022 - 12:27



PAREPARE -Anggot Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Parepare, menggelar Temu Konsituen dan Penjaringan Aspirasi Masyarakat (Reses) Ketua Fraksi Partai Gerindra, Ir. Andi Amir Mahmud didampingi Dinas Perkimtan Kota Parepare, Andi Hasbullah di Hotel Youtefa Jalan Pinggir Laut Kelurahan Sumpang Minangae Kecamatan Bacukiki Barat.

Ketua Fraksi Gerindra, Ir Andi Mahnud gelar Reses ini menyampaikan, sangat berterimakasih kepada Warga untuk menghadiri acara penjaringan dan aspirasi masyarakat karena bantuan yang disalurkan tahun 2022 ini (Pokir) sudah terlaksana, hasil kinerja anggota DPRD dari Fraksi Gerindra yang duduk di Dewan Perwakilan Rakyat

"Andi Amir Mahmud menjelaskan, bahwa bantuan yang diusulkan kepada masyarakat sudah terlaksana seperti Jalan Betonisasi, Jalan setapak, Lampu Lorong, Tempat Sampah, dan Jaring Ikan, " ucap Ketua Fraksi Gerindra Ir. Andi Mahmud.

Lanjut Andi Mahmud, kata dia, Insyaallah tahun 2022 ini saya sudah masukkan usulan masyarakat dalam bentuk (Pokir) yaitu Bedah Rumah, Rumah Impian, Alat Pertukangan, Mesin Jahid dan Dinamo, Perahu Nelayan, dan Perbengkelan, Ketua Fraksi Gerindra siap perjuangkan usulan Masyarakat daerah Pemilihannya Kecamatan Bacukiki dan Bacukiki Barat hasil Penjaringan dan Aspirasi Masyarakat (Reses).

Ada beberapa warga yang menyampaikan aspirasinya tentang bantuan yang diusulkan seperti Tempat Sampah, Jaring Ikan, Rumah Impian (Rumin) dan penutup Plat Rainase.

" Dinas Perkimtan diwakili Sub Koordinator Pengembangan Kawasan Perumahan Andi Hasbullah menjelaskan, syarat-syarat untuk mendapat bantuan Bedah rumah atau Rumin (Rumah Impian) yaitu, KTP KK Alas Hak yang sah. Kemudian Jalan Betonisasi, Jalan Setapak, Penutup Plat , Tim kami siap turung kelokasi bersama anggota DPRD dan Warga, "ucap Andi Hasbullah.

Andi Asbullah mengapresiasi Program kerja Anggota DPRD melalui Penjaringan dan Apresiasi Masyarakat dalam bentuk Reses yang dilaksanakan di hotel Youtefa ( Nur Arif) Parepare Sulsel.